



あけましておめでとうございます！



新年、あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

冬休みの間、子供たちは、幸い大きな事故やけが等もなく、元気に過ごすことができたようで、うれしく思います。これもご家庭や地域でのご指導のおかげと感謝いたします。

さて、2025年（令和7年）がスタートしました。今年は、穏やかな天候にも恵まれ、1年のいいスタートがきれたのではないかでしょうか。学校では、令和6年度の3学期、まとめの学期となります。4月に進学・進級する前に、現学年での学習等をこの3学期で全て身につけていかなければなりません。特に6年生にとっては、小学校生活も残りわずかとなります。今という時を大切に過ごして、充実した小学校生活にしてほしいです。始業式では、子供たちが3学期のめあてを発表し、「継続は力なり」のお話をしました。今年も自分の目標に向かって、がんばる八竜っ子であってほしいと願います。

今年も子供たちの成長のために職員一同、頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひします。

持久走大会！

12月20日（金）に校内持久走大会を実施しました。穏やかな天候で、絶好の持久走日和でした。

これまで練習してきた成果を発揮して、自分の目標タイムに向かってがんばりました。特に宣言タイムでは、1秒差に何人もいて、すばらしかったです。持久走を通して、心も体も強くなりました。

当日は多くの方々が寒い中、来校され、温かい声援をいただきました。
ありがとうございました。



PTA親睦レクリエーション！

12月15日（日）にPTA親睦レクリエーションを行いました。子供たちと保護者、先生方でドッジビーを楽しみました。親子での合同チームでの対戦は、好プレー珍プレーが続出しました。ドッジビーが2つになるとさらに白熱した戦いとなりました。その後、子供たち対保護者の対戦では王様ドッジビーとなり、なかなか王様が見つからずに大熱戦となりました。

短い時間でしたが、多くの笑顔が見られ、楽しいひとときとなりました。準備等をしていただきましたPTA役員の皆さんに感謝いたします。



○1月30日（木）と31日（金）は、今年度最後の自由参観日となっております。両日ともに3・4校時を予定しています。ただ、時間が、30日（木）は10:45～12:25、31日（金）が10:20～12:00と違いますのでご注意ください。時間の許す限り、多くの方々に子供たちの普段の授業の様子を参観していただきたいと思います。

○2月7日（金）に新坂本橋を見学します。橋の工事をされている企業のご厚意により実現します。地域のために働いている人々のことを学んできます。